

御原小学校だより

児童数 266名

＜御原小学校の教育目標＞「志をいただき、人とつながり、未来を拓く子どもの育成」

【合言葉】「つながって 伝え合って 笑顔いっぱい！」

文責：中村敬子

○学校運営協議会を実施

5月20日(火)、本年度第1回の学校運営協議会を行いました。本会議では、学校運営・行事等で学校が求める支援や学校・校区で直面している課題等について協議しています。今回は、学校・PTA・地域から、今年度の学校経営やPTA活動、地域行事等についてそれぞれの立場から説明を行いました。そして、学校・家庭・地域がお互いに連携し合って、子どもたちの健全な育成に努めていくことを確認しました。本年度の運営委員さんをご紹介します。

R7 学校運営協議会委員

会長：松石克己さん(PTA)
副会長：山田則行さん(地域)
委員：小林正則さん(地域)
委員：中地幸さん(地域)
委員：中西佑子さん(PTA)
委員：岡嶋登さん(行政)
委員：瀧口崇美玲さん(地域)

○6月は「いじめ撲滅月間」！

「いじめ」防止対策推進法にのっとり、本校でも基本方針をホームページに掲載していますのでご覧ください。市からもリーフレットが配布されます。いじめは人として、してはいけないことです。学校では生活アンケートを実施し、教育相談で子どもの話を聞き未然防止を図ります。お家でも、何か気になることがありましたら、担任等にご相談ください。

○5年生、育苗センター見学・箱苗づくり実施

本年度も5年生を中心に米作りに取り組みます。そこで、5月20日(火)には、下岩田の育苗センター見学を実施しました。育苗センターは、地域の願いで建てられています。小郡市をはじめ近隣の市町にもたくさんの苗箱が出荷されています。子どもたちは、大型の機械が次々と苗箱をつくっていく様子に見入っていました。

5月28日(水)には、JAの丸山様をGTに迎え、5年生は、もち米の種籾まきをしました。事前にもち米の種子を洗い、毎日水替えをして、準備を進めてきた子どもたちは、丸山様の説明に従って、グループごとに箱苗を作っていました。6月には、田植えがあります。それまでは、毎日、水やりをやってお世話をしている5年生です



【種籾まきの様子】



【土を敷き詰めているの様子】



【丸山様の説明を聞く様子】

○6年生の租税教室

5月28日(水)、久留米法人会青年部会から5名のGTをお迎えして、租税教室を行いました。6年生は、社会科で「私たちの暮らしを支える政治」を学習しています。租税教室では、「税金が必要ですか。」の問いに学習前は「必要ない。」と答えていた子どもたちですが、学習を終えると、全員が「税金は必要。」と答えていました。これを機会に、税金の使いみちや政治・経済に興味をもってくれることを期待します。学習が終わると、レプリカの1億円を抱える貴重な体験をしました。



【租税教室の様子】

○保護者と学ぶ規範意識教育の実施

毎年、本校では、5年生の保護者・児童を対象に規範教育について学ぶ機会を設定しています。今年度は、5月30日(金)に音楽室で実施しました。NPO法人子どもとメディアの園真紀子様に演題「タブレット端末やスマホの怖さ」でご講演をいただきました。ICT教育が推進されている中、タブレット端末の活用は必須となっており、便利さと危険性が隣り合わせになっていることや、保護者も安易に子どもにネット活用を任せてしまうと危険であることを確認しました。PTA運営委員会でも、メディアリテラシーについては話題になりました。PTA活動として、今年度は「メディアリテラシー」について考える機会を進めていくところです。



【規範意識教育の様子】